

# Fachschaftenplenum

„Was ist denn eigentlich das Fachschaftenplenum?“

Es besteht aus engagierten Studierenden aller Fachbereiche, die die einzelnen Fachschaftsaktivitäten motivieren und koordinieren können, sollen, dürfen...

Man braucht aufgrund des Namen nicht zu erwähnen, daß aus jeder Fachschaft ein Mensch zu den Treffen kommen sollte. Außerdem ist jeder, der auch nur ein Fünkchen Interesse hat, aufgefordert zu einem der nächsten Treffen zu kommen. Die Termine sind im AStA oder in den Fachschaften zu erfahren. Auch jeder, der neue Ideen zur Fachschaftsarbeit, oder zu sonstigen uniweiten Veranstaltungen etc. hat, einfach mal reinschauen.

„Aber was machen die denn da eigentlich?“

Es werden Informationen zwischen den Fachschaften, AStA und anderer Hochschulgremien ausgetauscht, Veranstaltungen ersonnen und geplant, Fachschaftsarbeiten und –veranstaltungen koordiniert, anfallende Fragen beantwortet und auch Kaffee getrunken und manchmal Kuchen oder andere mitgebrachte Knabbereien gegessen.

„Wer koordiniert denn das Ganze?“

Der gewählte Fachschaftenreferent ist zur Zeit eine Referentin und zwar Cathrin Fenner (FS Bauing).